

Zahnarztbesuch aus Au



Ein großes „Juche“ der Kinder gab es, als Hr. Dr. Gantner kürzlich zu Besuch in unseren Kindergarten kam.

Er hat den Kindern erklärt, warum das Zähneputzen so wichtig ist und worauf dabei insbesondere geachtet werden muss.

Wie oft und wie lange putz man die Zähne?

Wie und mit was putz man sich die Zähne?

Was schadet den Zähnen?

Fragen, die unsere Kinder natürlich „Ratz Fatz“ beantworten konnten. Nachdem wir viel über Zähne und das Zähneputzen erfahren haben, schritten wir auch schon zur Tat.

Dafür hat jedes Kind „das nötige Werkzeug“ vom Zahnarzt und der LAGZ geschenkt bekommen.



...und schon konnte es losgehen...

Unter genauer Aufsicht von Doktor Gantner und seiner Assistentin schrubbten die Kinder ganze 3 Minuten lang ihre Zähne und hielten sich dabei genau an die eben erlernte Technik.

K

AUFLÄCHEN

A

UßENSEITEN

I

NNENFLÄCHEN



...am Ende bedankten sich die Kinder bei Hr. Gantner und seiner Assistentin für die Geschenke und das Gelernte. Es war einfach ein toller Tag!